

DEU GEBRAUCHSANWEISUNG IPPB System ML REF 002.010

GBR INSTRUCTIONS FOR USE IPPB System ML REF 002.010

Bestimmungsgemäßer Gebrauch

Das **IPPB System ML** wird eingesetzt für die IPPB Therapie in Verbindung mit dem Aerolife 2 / Aerolife 3.
 Das **IPPB System ML** ist zum einmaligen Gebrauch bestimmt. Bei Wiederverwendung können sowohl der Patient als auch das Bedienpersonal gefährdet werden. Die bei der Aufarbeitung benutzten Reinigungs- bzw. Desinfektionsmittel können zu Veränderungen der Materialeigenschaften der Schlauchsystemkomponenten führen. Die Betriebs-sicherheit ist dann nicht mehr gegeben und eine Haftung des Herstellers ausgeschlossen.

Gebrauchsanweisung

- Beachten Sie auch die Gebrauchsanleitung Aerolife 2 / Aerolife 3
- Das Mundstück REF 002.010.006 ist auf das T-Stück zu stecken (siehe Montageanleitung)
- Das IPPB System ML muss an das Aerolife 2 / Aerolife 3 angeschlossen werden. Die Schläuche weisen drei verschiedene Durchmesser auf und passen nur auf die dafür vorgesehenen Anschlüsse (siehe Montageanleitung)
- Medikamentenvernebler waagrecht verwenden
- Entsorgung nach geltenden gesetzlichen Vorschriften


Authorised use

The IPPB System ML is used for IPPB therapy in conjunction with the Aerolife 2 / Aerolife 3. The IPPB System ML is intended for single use only. When reusing both the patient and the operating personnel could be endangered. The cleaning agent or disinfectant used in the workup may lead to changes in the material properties of the tube system components. The operational safety is no longer given and the manufacturer's liability excluded.

Instructions for use

- Also observe the instructions from Aerolife 2 / Aerolife 3
- Take the hose system from the packaging
- The mouthpiece REF 002 010 006 is to be stuck on the adapter (see assembly instruction)
- The IPPB System ML must be connected to the Aerolife 2 / Aerolife 3. The hoses have three different Diameter and fit only to the appropriate connections of the same size on the device (see assembly instruction)
- Use nebuliser horizontally
- Disposal in accordance with current legal regulations

Symbole der Verpackung / Marking on packaging

	Bestellnummer / Catalogue number		Latexfrei / Latex free
	Chargen-Nummer / Batch number		Nicht zur Wiederverwendung / Do not reuse
	Herstellungsdatum / Manufactured on		Siehe Gebrauchsanweisung / See instructions for use
	Hersteller / Manufacturer		Unsteril / Non sterile



Montageanleitung IPPB System ML REF 002.010

Assembly instruction IPPB System ML REF 002.010

